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 1 
Reunião do dia 30 de maio de 2006. 2 
Horário: 08:30 às 12:00 horas. 3 
Local: Sala do Eventos  4 
 5 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 6 
1º ponto: Denúncia contra o Hospital Angelina Caron sobre irregularidades envolvendo recursos 7 
financeiros do SUS, foi cobrado irregularmente nas AIHS. O Ministério da Saúde em auditoria 8 
concluiu que o referido Hospital deve ressarcir o SUS. Portanto a Comissão de Assistência e 9 
Acesso ao SUS  deliberou que o Conselho deve elaborar ofício ao Hospital solicitando o 10 
comprovante do ressarcimento feito ao SUS. Dr. Ivando do DSS/SESA estava presente na 11 
reunião e fez esclarecimento sobre a Central de Regulação de Leitos, a partir de reclamações do 12 
Conselheiro Roberto Cauneto Picorelli. Esse tema é polêmico e também foi aprovado portanto na 13 
Bipartite sobre reestruturação da Central e Leitos. Esse tema voltará a ser discutido quando o 14 
Estado tiver a proposta elaborada de reestruturação da Central de Leitos, outro ponto questionado 15 
ao DSS foi sobre o TFD, este assunto também voltará a discussão na próxima reunião onde a 16 
funcionária responsável por esse serviço fará exposição sobre o manual do TFD. Quando a 17 
solicitação de informação sobre Credenciamente de Serviços de Assistência de Alta Complexidade 18 
em Laboratório de Eletrofisiologia, segundo critérios do Ministério da Saúde. O Paraná terá 4 19 
serviços credenciados. Três (3) já estão aprovados: Hospital Angelina Caron, Evangélico e Hospital 20 
Universitário de Londrina, Hospital de Clínicas e Hospital Pequeno Príncipe  estão em negociação 21 
junto ao Ministério da Saúde. Picorelli denunciou que a equipes de PSF nos municípios pequenos 22 
não cumprem a jornada de 8 horas. Foi enfatizado pelos membros da Comissão e pelo Dr. Irvando 23 
que a tarefa de fiscalizar, cobrar horários é tarefa do Gestor Municipal, o qual contrata a equipe. 24 
Picorelli quer que a Regional de Saúde fiscalize. Foi sugerido que a Coordenação dos 25 
Programas de Atenção Básico da SESA compareça na próxima reunião para relatório a 26 
avaliação do PSF no Paraná, entregue relatório aos membros da Comissão. Dr. Irvando 27 
fez alguns esclarecimentos sobre o serviço de Ortese  e Protese, disse que precisa de 3 milhões 28 
para acabar com a falta de espera por Ortese e Protese aos deficientes. Dr. Malmann está tentando 29 
obter esse recurso junto ao Governo do Estado do Paraná. Quanto a eleição da Coordenação e 30 
Relatoria da Comissão ficou para próxima reunião devido ao número reduzido de presentes. 31 
 Denúncia do atendimento na Unidades de Saúde de Telêmaco Borba feito no disque Idoso do 32 
Paraná. A Comissão  solicitou a Mesa Diretora que encaminhasse a resposta do Conselho 33 
Municipal de Telêmaco Borba ao denunciante, bem como incentivando-o a denunciar os 34 
problemas do SUS no seu Município de origem. Relatório da Ouvidoria Geral da Saúde 35 
solicitar que na próxima reunião a ouvidoria da SESA compareça para esclarecer o 36 
relatório, especificando os itens, por exemplo: quais solicitações? quais os tipos de 37 
medicamentos? O item solicitação de consultas, quais? Quais as reclamações? 38 
Profissionais? Falta de acesso ao SUS? Enfim detalhar as denúncias. Programas de 39 
Diabete, Septicemia Grave, Toxosplamose, foi sugerido que haja uma exposição com maior 40 
esclarecimento  no Conselho Estadual de Saúde. Quanto aos temas que foram discutidos na 41 
Bipartite e que não foram debatidos no Conselho Estadual de Saúde, devem ser questionados ao 42 
Secretário de Estado da Saúde  na Reunião do dia 31/05/06. Outro ponto de pauta: solicitação de 43 
Eunice Grano sobre A medicação ARIMEX à Secretaria de Saúde do Estado/CEMEPAR. A Comissão 44 
encaminhou ofício para Secretaria Municipal de Saúde de Curitiba e Conselho Municipal de Saúde de 45 
Curitiba, para devidas providências. Como ficaram pontos sem discutir e deliberar, a 46 
Comissão aprovou reunião o período integral para o dia 27/06/06.  47 


